

Bürgerallianz Thüringen gegen überhöhte Kommunalabgaben e.V.

Wolfgang Kleindienst; stellvertr. Landesvorsitzender; 07381 Pößneck; Hohe Straße 13
Tel. 03647 423223 --- Fax 03647 442046; Funk 0179 1278183; E-Mail: kleindienst@birso.de

Pößneck, den 01. 12. 2002

Pressemitteilung

Am Sonnabend, dem **07. Dezember 2002** findet in 99817 Eisenach im Wohngebiet „Hofferbertaue“ in der Gaststätte „Siedlerschenke“ um 10:00 Uhr die **7. Regionalkonferenz der Bürgerallianz Thüringen** statt. Die *Bürgerallianz Thüringen* wird hier besonders auf die Probleme der Regionen Eisenach und des Wartburg-Kreises bei Kommunalabgaben eingehen.

Zur Veranstaltung sind der neue Innenminister, das Innenministerium, alle drei Landtagsfraktionen, die regionalen Zweckverbände, Landrat, Kommunalaufsicht und Bürgermeister eingeladen. Eingeladen wurde auch der alte Innenminister Christian Köckert, der ZV-Vorsitzender, Wahlkreiskandidat und Stadtrat von Eisenach ist.

Die Bürgerallianz erwartet eine Stellungnahme des Innenministeriums, der drei Landtagsfraktionen und der örtlichen Entscheidungsträger zur Auswertung der Überprüfungen von Wasser- und Abwasserzweckverbänden durch s. g. Prüfgruppen des Innenministeriums und über den Fortgang der Entwicklung von Zweckverbänden und deren Gebühren.

Die Bürgerallianz wird zu ihrer Arbeit Stellung nehmen und über aktuelle Ergebnisse bei Überprüfungen von Zweckverbänden und zur Problematik „Altanschlußnehmer“ berichten. Dabei werden wir uns auf Ergebnisse von vorliegenden Fakten beziehen, um den Bürgerinnen und Bürgern klar zu machen, daß vermutlich in den zurückliegenden Jahren unzulässig hohe Gebühren und Herstellungsbeiträge bezahlt wurden. Unsere Bürgerinnen und Bürger können am Ende der Veranstaltung Fragen zu Kommunalabgaben stellen.

Mit der 7. Regionalkonferenz bekommen die Landesregierung und alle verantwortlichen Entscheidungsträger eine letzte Chance, die Abgabenpolitik zu überdenken. Sollte es keine Einsicht geben, schließen wir große Protestmaßnahmen mit unseren Bürgern nicht mehr aus. Das Faß läuft über, politische Ungehorsamkeit und Demonstrationen werden die nächsten Jahre bestimmen. Die Bürgerallianz ruft alle Bürger auf, sich unserem Protest anzuschließen und wenn notwendig, erneut mit den Füßen abzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Kleindienst
stellvertretender Landesvorsitzender